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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE PREVENCIÓN DE RIESGOS 
LABORALES Y SEGURIDAD EN EL TRABAJO DE LA FACULTAD DE 

FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA 19 DE NOVIEMBRE DE 2019 
 

Profª. Dña. Irene Iglesias Peinado 
Prof. D. Rafael Lozano Fernández 
Profª. Dña. Pilar Gómez-Serranillos 
Cuadrado 
Dña. Ana María López Campos 
Prof. D. Angel Agis Torres 
Profª. Dña. Dña. Carmen Alvarez Escolá 
Prof. D. Juan Francisco González Matilla 
D. Francisco Javier Hernández García 
Profª. Dña. Mª Pilar López-Alvarado 
Gutiérrez 
Profª. Dña. Ana María López Sobaler 
Profª. Dña. Dña. Gloria Molero Martín-
Portugués 
Dña. Mª Luisa Rodríguez Cordero 

 
 
En la Sala de Juntas de la 

Facultad de Farmacia, siendo las 13:00 
horas del día 19 de noviembre de 
2019, se reúne la Comisión de 
Prevención de Riesgos Laborales y 
Seguridad en el Trabajo, delegada de la 
Junta de Facultad, previamente 
convocada al efecto, bajo la 
presidencia de la Ilma. Sra. Decana 
Profª. Dra. Dña. Irene Iglesias Peinado, 
actuando como Secretario el Prof. Dr. 
D. Rafael Lozano Fernández 

Asisten a la misma, las personas que se relacionan al margen para tratar los 
siguientes puntos del Orden del Día: 

 
1. Informe de la Sra. Decana. 

 
Excusan su asistencia la Profesora Dña. Montaña Cámara Hurtado y los 

Profesores D. Damián Córdoba Díaz y D. Manuel Córdoba Díaz 
 

1. Informe de la Sra. Decana. 
 

La Sra. Decana informa a los miembros de la Comisión que se ha detectado la 
existencia de amianto en mal estado en las dos galerías (Planta sótano y terraza) de 
la Facultad, por lo que es necesario su eliminación. Como para realizar los trabajos 
de eliminación es preciso apagar la calefacción del edificio, se va a cerrar la Facultad 
desde el día 16 de diciembre hasta el 12 de enero. 

 
Debido a que no existe ningún riesgo para la salud, según ha informado la 

Dirección de Obras y Mantenimiento de la Universidad Complutense, aquellas 
personas que deseen acceder a la Facultad podrán hacerlo, sabiendo que no existirá 
calefacción, excepto los días 23, 27 y 30 de diciembre, 3 y 10 de enero de 2020, y 
todos los sábados hasta que finalice la obra, ya que esos días son los que sacarán 
los residuos de amianto en bolsas bien protegidas, por las puertas de la planta sótano 
los restos correspondientes a los codos de la galería de la planta sótano, y mediante 
una grúa en la terraza, para evitar tener que pasar por todas las plantas del edificio 
para proceder a su eliminación, los que corresponden a su galería.  
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El edificio del aulario seguirá funcionando con normalidad y los exámenes 
programados para esas fechas se realizarán en las aulas del aulario, si el número de 
alumnos a examinarse lo permite, o en aulas que nos ceden las Facultades de 
Odontología y Medicina. 

 
El Personal de Administración y Servicio se reubicará, por orden de la Gerencia 

General de la UCM, en el Aulario o en otras Facultades. 
 
La Sra. Decana presenta el siguiente documento que se va a enviar a todo el 

Personal de la Facultad, si los miembros de la Comisión dan su aprobación: 
 
A primeros del mes de diciembre y hasta finales de enero o febrero de 2020, se 

realizarán en el edifico antiguo de la Facultad de Farmacia (Edificio Antonio Doadrio), 
trabajos en las galerías del sótano y de la cubierta. Estos trabajos consisten en la 
limpieza de elementos contaminados por amianto en las conducciones de calefacción, 
siendo una actuación necesaria que no debe posponerse. 

La Dirección de Obras de la UCM, coordinadora de los trabajos que se realizarán 
por la empresa Desamianta, S.A., nos ha facilitado el calendario de las actuaciones 
que, aunque comenzarán a primeros del mes de diciembre, sólo implican el cierre de 
la Facultad desde el día 16 de diciembre hasta el 12 de enero. Durante esos días no 
habrá calefacción en el edificio. 

Si es necesario, se podrá acceder a la Facultad, excepto los días que a 
continuación se indican, ya que son los fijados para la extracción del amianto al 
exterior y NADIE, SALVO LOS OPERARIOS AUTORIZADOS, pueden permanecer en 
el edificio. Fuera de esos días, la Dirección de obras nos informa de que no hay riesgo 
para la salud de las personas. 

Estos días son: 
Diciembre: 23, 27 y 30 
Enero: 3, 10 y sábados a partir de esa fecha 
Mes o meses siguientes hasta la finalización: sábados 
El aulario funcionará normalmente y las actividades docentes programadas 

durante esos días en el Edificio antiguo (Edificio Antonio Doadrio), se realizarán en el 
aulario y si fuera necesario en otras aulas del campus. 

Nota de la Gerente para el PAS: Aquellos trabajadores que tienen su puesto de 
trabajo en el Edificio Antonio Doadrio, tendrán que ser reubicados durante las dos 
semanas de cierre obligado. Os informaremos puntualmente. 

 
La Comisión aprueba por unanimidad el contenido del documento y se 

procede a enviarlo a todo el personal. 
 
La Profa. López-Alvarado, pregunta que dónde se podrán realizar tutorías con 

los alumnos, pues tiene programado el examen de varias asignaturas de su 
Departamento y, generalmente, los alumnos solicitan tutorías antes del examen. 

 
Le responde la Sra. Decana que en el aulario existen aulas de seminarios en 

dónde podrán realizar las tutorías, pero le ruega que las soliciten al Decanato para 
evitar problemas de coincidencias, e informa a todos los miembros de la Comisión que 
el Prof. Lozano va a enviar el siguiente email a todos los estudiantes, comunicándoles 
el cierre: 
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Estimado/a alumno/a: por actuaciones que se van a realizar en la calefacción del 
Edificio antiguo (Edificio Antonio Doadrio), este edificio permanecerá cerrado desde el 
día 16 de diciembre hasta el 12 de enero. 

Os ruego que estéis atentos al Campos Virtual de vuestras asignaturas, en 
donde aparecerán las convocatorias de examen y tutorías. 

Un cordial saludo, 
 
El Prof. Agis pregunta a la Sra. Decana si la barrera que se ha instalado en la 

puerta de entrada al edificio es por algún peligro de desprendimiento ocasionado por 
la grieta que se aprecia en la fachada. Le responde la Sra. Decana que no se sabe si 
es una grieta por asentamiento o no y que, para evitar males mayores, se ha puesto 
dicha barrera por prevención. 

 
D. Francisco Javier Hernández, solicita que cuando se realicen las obras de 

eliminación del amianto, se cierren herméticamente los conductos y los aparatos de 
aire acondicionado, así como las salidas de las campanas extractoras, que se 
encuentran ubicados en la terraza, para evitar que el polvo desprendido se acumule 
en ellos o se extienda. 

 
La Sra. Decana, informa a continuación, que en el aula D y en el aula I, esta con 

menor intensidad, se ha detectado la presencia, al parecer, de termitas. Se está 
realizando la inspección de las mismas para averiguar si efectivamente son termitas 
u otros xilófagos y, en caso necesario, eliminar la madera de dichas Aulas. 

 
Finalmente, la Sra. Decana comunica a los miembros de la Comisión que ha 

llegado a la Defensora del Universitario una denuncia realizada por un profesor de la 
Facultad, por estar realizándose en su Dpto. unas investigaciones con citostáticos sin 
tener las medidas de seguridad adecuadas. La Sra. Decana informa que se han 
paralizado dichas investigaciones. 

 
Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 13:45 horas del día 

19 de noviembre, de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, 
doy fe. 

 
                                               Madrid, 19 de noviembre de 2019 

  

VºBº 
LA DECANA 

 
Fdo.: Irene Iglesias Peinado 

EL SECRETARIO DE LA FACULTAD 

 
Fdo.: Rafael Lozano Fernández 


